
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: Sulla cabinovia metropolitana è giunto il momento di esplicitare il pensiero della 

Giunta 

RICORDATO che il Comune di Trieste intenderebbe realizzare, mediante utilizzo di un finanziamento 

PNRR, una "Cabinovia metropolitana" per il collegamento Opicina - Bovedo - Porto Vecchio - Trieste; 

RICORDATO che il Comitato No Ovovia aveva, fin da subito, evidenziato le motivazioni tecniche e 

giuridiche che rendevano non realizzabile l'intervento proposto dall'Amministrazione comunale la quale 

non aveva perso tempo nel derubricarle a "fake news propagandistiche"; 

EVIDENZIATO che il precitato comitato aveva reso noto il parere espresso dal Ministero della Transizione 

Ecologica il quale affermava che il progetto di Cabinovia metropolitana non può essere realizzato in 

quanto, nelle zone che rientrano in "Natura 2000", sono esclusi gli attraversamenti di impianti a fune; 

EVIDENZIATO che il sopra richiamato parere ministeriale era stato inviato, per le determinazioni di 

competenza, alla Regione nel mese di luglio 2022; 

RICORDATO che è di prossima apertura la Conferenza dei servizi che dovrà esaminare dettagliatamente 

le posizioni dei singoli enti coinvolti nel processo decisionale circa la realizzazione dell'opera citata in 

premessa; 

TUTTO CIO' PREMESSO 

si interroga la Giunta per sapere, alla luce degli sviluppi oggetto della presente interrogazione, quale sia 

la posizione della stessa circa la realizzabilità della Cabinovia metropolitana Opicina - Bovedo - Porto 

Vecchio – Trieste. 

 

Francesco Russo 

 

Trieste, 24 ottobre 2022 


